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CONSIGLIO ORDINE AVVOCATI 

presso il Tribunale di Brindisi 

 

n. 13/2023 Verbale di adunanza. 

L’anno 2023 il giorno 23 del mese di Maggio alle ore 15:00 in presenza, nella sala delle adunanze 

del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi, a seguito di rituale convocazione del 

Presidente nei confronti dei seguenti Consiglieri eletti e proclamati: 

 

1. Avv. Faggiano Daniela,                                                          Presidente 

2. Avv. Lillo Gianvito,                                                                Vicepresidente 

3. Avv. Santomanco Giuseppina,                                               Consigliere Segretario 

4. Avv. Fiore Miranda,                                                              Consigliere Tesoriere 

5. Avv. Anglani Fabrizio,                                                           Consigliere 

6. Avv. Attanasi Domenico,                                                           “ 

7. Avv. Caforio Angelo,                          “ 

8. Avv. Carrieri Carlo,                          “ 

9. Avv. Cervellera Maria Cristina,             “ 

10. Avv. Epifani Angela Maria Rosaria,                                   “ 

11. Avv. Minerva Elisa,                                                                      “ 

12. Avv. Molfetta Silvio,                                                                       “ 

13. Avv. Passaro Daniela,                                                           “ 

14. Avv. Portaluri Alessandra,                                                          “ 

15. Avv. Spina Stefania Ester.                         “ 

 

Sono assenti giustificati i seguenti Consiglieri: L’Avv. Silvio Molfetta per motivi di salute. L’Avv. 

Attanasi ha comunicato il suo ritardo.  

E’ assente ingiustificata la Consigliera: Epifani.   

Tutti i Consiglieri hanno ricevuto la convocazione di questa adunanza tramite il proprio indirizzo di 

Posta Elettronica Certificata. 

La Consigliera Segretaria riceve da ciascuno dei Consiglieri dichiarazione verbale di impegno a 

tenere riservate e a non acquisire con alcuna modalità informazioni audio e/o video e/o testuali e/o 

grafiche che saranno trasmesse durante la seduta e a non divulgare tali dati a terzi. Si passa alla 

discussione del seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Recupero crediti formativi per gli anni 2020, 2021, 2022 fino al 28.06.2023. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera); 

2. Proroga revisione Albi al 15 luglio 2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Maria Cristina Cervellera); 

3. Richiesta di molti Avvocati di poter autocertificare la partecipazione agli eventi formativi. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera); 
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4. Compensazione crediti formativi, per eventi già seguiti, tra gli anni 2019 – 2020 – 2021 – 

2022 – 2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera); 

5. Comunicazione del 10.5.2023 dell’Avv. omissis, per nome e nell’interesse dell’Avv. 

omissis. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

6. Valutazione della delibera dell’11.01.2022 – Avvocati che richiedono i turni dei difensori di 

ufficio. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Gianvito Lillo); 

7. Approvazione delle proposte per la tavola rotonda del curatore speciale. Discussione e 

determinazioni (Relatrice Avv. Miranda Fiore); 

8. Stipula di protocollo aperto alla partecipazione dei soggetti potenzialmente portatori di una 

informazione qualificata sullo stato di insolvenza, sulla base dei documenti forniti dalla 

Procura della Repubblica presso il Tribunale di Brindisi. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

9. Integrazione transazioni in materia di controversie di lavoro. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

10. Smaltimento casse acustiche, inventario anno 2012 n. 344 cat. III, in quanto non 

funzionanti. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

11. Rettifica mail massiva sul massimale polizza. Discussione e determinazioni (Relatore Avv. 

Fabrizio Anglani); 

12. Rettifica mail massiva sul massimale polizza. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Fabrizio Anglani); 

13. Aggiornamento del Regolamento dei pareri di congruità a seguito dell’entrata in vigore 

della Legge 49/2023. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Carlo Carrieri); 

14. Valutazione delle cancellazioni di ufficio. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Daniela Passaro):  

• Avv. omissis 

15. Comunicazione definitività dec. N. 91/22 per decorso dei termini di impugnazione proc n. 

158/19 B R.G. – Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco); 

16. Comunicazione passaggio in giudicato per mancata impugnazione proc n. 076/17 B 

decisione n. 73/22 – Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco); 
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17. Avviso di scadenza 04/2023 – Fondazione Avvocatura Pr. Brindisi – Allianz e Polizza 

Responsabilità Civile – Rischi diversi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Miranda Fiore); 

18. Richiesta dell’Avv. Omisis di visionare e/o di estrarre copia della domanda di ammissione 

al patrocinio a spese dello Stato del sig. omissis. Discussione e determinazioni. Discussione 

e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

19. ISTANZA DI PRATICA CONGIUNTA. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco): 

• Dott. Paolo Giordano, nato a Brindisi il 29.06.1998 

20. RICHIESTA AUTORIZZAZIONE A NOTIFICARE ATTI IN PROPRIO EX L. 

53/1994. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco): 

• Avv. Renna Sonia, nata a San Pietro Vernotico il 21.09.1970 

21. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

Discussione e determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio): 

• 2023/5 – omissis – Avv. Di Mauro Irene 

22. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera): 

• 2023/367 – omissis – Avv. Nacci Vincenzo 

• 2023/411 – omissis – Avv. Losavio Sergio 

23. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE INAMMISSIBILI. Discussione 

e determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Passaro): 

• 2022/1068 – omissis – Avv. Sanasi Antonio 

• 2023/254 – omissis – Avv. Gagliani Bartolo 

• 2023/255 – omissis – Avv. Gagliani Bartolo 

24. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE INAMMISSIBILI. Discussione 

e determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio): 

• 2022/383 – omissis – Avv. D’Amuri Daniela 

25. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE RESPINTE. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio): 

• 2023/203 – omissis – Avv. Bianchi Stefania 
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26. Comunicazioni del Presidente 

27. Varie ed eventuali. 

 

*** 

La Presidente dichiara aperta l’adunanza e invita la Consigliera Segretaria a procedere alla 

verbalizzazione delle operazioni.  

Prima ancora di passare alla discussione del primo argomento all’ordine del giorno, la Presidente – 

con riferimento alla grave emergenza da maltempo registrata in provincia di Forlì Cesena -, fa 

presente che è stato acceso un conto corrente bancario da parte della Fondazione Forense di Forlì 

Cesena per sostenere gli Avvocati alluvionati. E’ pervenuta la nota della Fondazione con 

indicazione dell’iban e pertanto propone di dare diffusione alla stessa, manifestando la solidarietà 

del nostro Ordine ai Colleghi romagnoli, condividendo la nota pervenuta sulla pagina facebook e 

sul sito internet del nostro Coa. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

di pubblicare sulla pagina facebook e sul sito internet del nostro Coa la nota della Fondazione 

Forense di Forlì Cesena, che viene allegata al presente verbale, per sostenere gli Avvocati 

alluvionati. 

*** 

A questo punto, la Presidente riferisce che – stante l’imminente arrivo del Presidente Scardia – 

previsto per la prima decade di giugno, sarebbe opportuno procedere ad una pulizia con relativa 

tinteggiatura delle pareti del corridoio del nostro Coa a spese dell’Ordine. In tal caso, sarebbe 

opportuno procedere alla acquisizione di tre preventivi da parte di tinteggiatori. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

 

DELIBERA 

provvedere alla ritinteggiatura del corridoio dell’Ordine degli Avvocati e della stanza “ex archivio”, 

acquisendo preventivamente tre preventivi da parte di ditte di tinteggiatura ad horas. 

* * * 

Alle ore 15,32 entra nella sala l’Avv. Attanasi. 

 

A questo punto la Presidente ha una ulteriore comunicazione da dare e riferisce che per il corso di 

formazione per i Professionisti delegati, che partirà il prossimo 26 maggio p.v. per i soli relatori 

che svolgeranno in presenza i loro interventi (nello specifico quattro relatori), per spirito di 

gratitudine si potrebbe donare loro una delle monete di pertinenza di questo Coa, previa 

realizzazione del supporto in plexiglass per renderle fermacarte, così come fatto in occasione del 

primo convegno organizzato da questo Coa sulla riforma Cartabia. 
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Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

 

DELIBERA 

di autorizzare la consegna di n. 4 monete dell’Ordine degli Avvocati rispettivamente ai 4 relatori del 

corso di formazione per Professionisti Delegati, previa realizzazione del supporto in plexiglass per 

renderle fermacarte. 

 

Si passa a questo punto alla discussione del primo punto all’ordine del giorno. 

 

1. Recupero crediti formativi per gli anni 2020, 2021, 2022 fino al 28.06.2023. Discussione 

e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera): 

La Consigliera relatrice riferisce preliminarmente che con Delibera n. 168 del 20 marzo 2020 inerente la 

formazione continua (regolamento CNF 6/2014 e art.11 l 247/012), il Consiglio Nazionale Forense, 

considerato che l’emergenza COVID 19 impone di adottare provvedimenti  in materia formativa che siano 

uniformi per tutto il territorio nazionale; considerato che tali provvedimenti devono necessariamente 

coordinarsi con l’obbligo previsto dagli articoli 11 e 21 L. 247/2012 e con tutti gli altri  provvedimenti 

legislativi in materia di tenuta di albi ed elenchi; in deroga all’art. 12 del Regolamento CNF n. 6 del 

16/07/2014 e successive  modifiche è stato disposto che: 

1. l’anno solare dal 1° gennaio al 31 dicembre 2020 non viene conteggiato ai fini del triennio formativo di 

cui al comma 3 dell’art. 12 del Regolamento CNF 6 del 16 luglio 2014 e ss mm; 

2.  nell’anno solare dal 1° gennaio al 31 dicembre 2020, ciascun iscritto adempie l’obbligo formativo di cui 

all’art. 11 della L. 247 del 31 dicembre 2012 mediante il conseguimento di minimo cinque crediti 

formativi, di cui tre nelle materie ordinarie e due nelle materie obbligatorie di ordinamento e 

previdenza forensi, deontologia ed etica professionale;   

3. i crediti formativi acquisiti nell’anno solare dal 1° gennaio al 31 dicembre 2020 potranno essere conseguiti 

anche integralmente in modalità FAD;   

4. i crediti formativi acquisiti nell’anno 2020 saranno integralmente compensabili, per quantità e per materie, 

da parte dell’iscritto, sia con i crediti conseguiti negli anni del triennio formativo 2017/2019, ove 

concluso, sia con i crediti da conseguire nel triennio formativo successivo. 

 

Inoltre, con le delibere n. 193 del 20 aprile 2020, n. 280 del 19.11.2020, n. 310 del 18.12.2020 

e n.513 del 17.12.2021 x anno 2022: prorogando fino al 31 dicembre 2022 le regole già dettate per l’anno 

2021 nella finalità di “facilitare e incrementare il ricorso alla formazione a distanza in virtù dell’emergenza 

sanitaria in corso e delle disposizioni relative vigenti che vietano l’assembramento di persone 
e la ulteriore delibera 716 del 16.12.2022 stabiliscono che gli ordini territoriali, in deroga agli artt. 17 e  22 

regolamento CNF 6/2014, possono applicare sempre FAD; inoltre è stato previsto che l'anno solare 2023 non 

sia conteggiato ai fini del triennio formativo ex art. 12 comma 3 regolamento CNF formazione continua, con 

la conseguenza che sono sufficienti 15 crediti di cui 3 in materia obbligatoria previdenza/deontologia-etica e 

12 materie ordinarie, anche tutti in FAD. 

 

Da una lettura delle cd “SOLUZIONI – FAQ” del CNF si evince quanto segue:  

A) per il triennio 2017-2019 

La delibera C.N.F. n. 168 consente eccezionalmente di utilizzare tutto il 2020 per regolarizzare l’obbligo 

formativo.  L’iscritto che non ha completamente adempiuto l’obbligo per il triennio 2017/2019 potrà quindi 

frequentare sino al 31 dicembre 2020 eventi formativi – anche in via esclusiva con la modalità a distanza -  

per recuperare i crediti non conseguiti nel triennio precedente, sia nelle materie ordinarie, sia in quelle 
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obbligatorie, nel rispetto del monte crediti complessivo di 60 di cui 9 nelle materie obbligatorie nel triennio. 

Fatto salvo l’obbligo di acquisire comunque almeno 5 crediti, di cui 3 nelle materie ordinarie e 2 in quelle 

obbligatorie, da imputarsi all’anno 2020; 

B) per il triennio 2021-2023 

I crediti acquisiti in eccesso rispetto ai 5 obbligatori per il 2020, anche se conseguiti in modalità FAD, 

possono essere imputati al triennio formativo successivo (2021-2023). Nel caso in cui il COA di 

appartenenza dell’iscritto non applichi il triennio fisso, i crediti in esubero rispetto ai 5 minimi obbligatori 

del 2020, potranno essere imputati al triennio formativo interrotto dall’anno eccezionale 2020. 

 

Inoltre, l’iscritto che richieda di poter accogliere un tirocinante deve essere in regola con l’obbligo formativo 

e il requisito non ricorre sino a che non avrà regolarizzato la sua posizione. Lo stesso valga a dirsi per 

l’iscritto che richieda l’scrizione nell’elenco dei difensori per il patrocinio a spese dello Stato.  

Fatta questa doverosa premessa, la Consigliera relatrice riferisce che in prossimità della scadenza 

per la revisione degli Albi, stante la quantità di richieste pervenute da molti iscritti circa la difficoltà 

della acquisizione dei crediti nel periodo dell’emergenza da diffusione del virus Covid 19, anche a 

causa della ridotta offerta formativa da parte della Fondazione, si renderebbe opportuno, in via del 

tutto eccezionale, estendere i termini per recuperare la formazione continua per gli anni 2020, 2021, 

2022 fino al 28.06.2023, permettendo pertanto agli Avvocati di seguire degli eventi formativi sino 

al 28.06.2023, imputando i crediti così acquisiti all’anno formativo 2020, o al 2021, o al 2022 in 

modo da recuperare eventuali lacune, sia nelle materie ordinarie che nelle materie obbligatorie.  

L’obbligo formativo di cui al triennio 2017/2019 può essere compensato con crediti in esubero 

acquisiti sino al 31.12.2020, così come previsto dalla delibera del 168/2020 del CNF. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

in via del tutto eccezionale e auspicando che la formazione continua permanente venga d’ora 

innanzi effettuata in maniera costante e regolare, di prorogare al 28.06.2023 la data di scadenza 

per acquisire i crediti formativi da imputare agli anni dal 2020 al 2022 inclusi. Pertanto, per tutti 

gli eventi cui gli iscritti parteciperanno sino al 28.06.2023 è consentita l’imputazione automatica 

da parte dell’iscritto per gli anni 2020 o 2021 o 2022, nelle materie ordinarie ed obbligatorie, 

con il caricamento del relativo attestato sulla piattaforma “Riconosco”. Per gli attestati già 

caricati, invece, gli Avvocati dovranno presentare espressa istanza da trasmettere alla pec 

segreteria@coabrindisi.legalmail.it, per richiedere l’imputazione ad un anno diverso, sempre 

con riferimento agli anni 2020, 2021, 2022. Si comunichi a tutti gli iscritti tramite newsletter. Il 

presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

*** 

mailto:segreteria@coabrindisi.legalmail.it
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Alle ore 16,33 esce dalla sala del Consiglio la Consigliera Fiore, che si vede costretta ad 

allontanarsi per improvvisi motivi di famiglia. 

Si passa quindi alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

2. Proroga revisione Albi al 15 luglio 2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Maria Cristina Cervellera): 

La Consigliera relatrice riferisce che anche in conseguenza di quanto previsto e deliberato al 

primo punto, si rende ora necessario prorogare la revisione Albi al 15 luglio 2023.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prorogare la revisione Albi al 15 luglio 2023. Si comunichi a tutti gli iscritti tramite 

newsletter. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del terzo punto all’ordine del giorno. 

3. Richiesta di molti Avvocati di poter autocertificare la partecipazione agli eventi 

formativi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera): 

La Consigliera relatrice riferisce che diversi Avvocati hanno comunicato che non sempre 

l’ente organizzatore dell’evento formativo rilascia tempestivamente l’attestato e, pertanto, 

hanno richiesto se in questi casi è possibile autocertificare la propria partecipazione 

caricando sulla piattaforma “Riconosco” la dichiarazione relativa e la locandina dell’evento 

contenente l’indicazione dei crediti e l’ente erogatore.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di informare gli iscritti della facoltà di autocertificare la propria partecipazione agli eventi 

formativi ed i relativi crediti acquisiti, caricando sulla piattaforma “Riconosco” 

l’autocertificazione relativa e la locandina dell’evento contenente l’indicazione dei crediti e 

l’ente erogatore. Si comunichi a tutti gli iscritti tramite newsletter. Il presente punto viene letto, 

approvato e reso immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 
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4. Compensazione crediti formativi, per eventi già seguiti, tra gli anni 2019 – 2020 – 2021 

– 2022 – 2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera): 

La Consigliera relatrice riferisce che sarebbe opportuno compensare i crediti formativi, per gli 

eventi già seguiti, tra gli anni 2017/2019 e  2020 , 2021 e 2022. La delibera C.N.F. n. 168 consente 

eccezionalmente di utilizzare tutto il 2020 per regolarizzare l’obbligo formativo relativo al triennio 

2017/2019.  L’iscritto che non ha completamente adempiuto l’obbligo per il triennio 2017/2019 

potrà quindi imputare i crediti acquisiti nei corsi formativi frequentati sino al 31 dicembre 2020 – 

anche in via esclusiva con la modalità a distanza - sia nelle materie ordinarie, sia in quelle 

obbligatorie, nel rispetto del monte crediti complessivo di 60 di cui 9 nelle materie obbligatorie nel 

triennio. Ciò fatto salvo l’obbligo di acquisire comunque almeno 5 crediti, di cui 3 nelle materie 

ordinarie e 2 in quelle obbligatorie, da imputarsi all’anno 2020. 

 

In relazione agli anni 2021-2023, i crediti acquisiti in eccesso rispetto ai 5 obbligatori per il 2020,  

anche se conseguiti in modalità FAD, posso essere imputati a tale anno formativo. Nel caso in cui il 

COA di appartenenza dell’iscritto non applichi il triennio fisso, come nel nostro caso, i crediti in 

esubero rispetto ai 5 minimi obbligatori del 2020, potranno essere imputati al triennio formativo 

interrotto dall’anno eccezionale 2020. 

Sarebbe opportuno infine consentire una compensazione reciproca anche per gli anni successivi 

al 2020 stante la permanenza delle difficoltà connesse al Covid ad ottemperare agli obblighi 

formativi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di consentire la compensazione con i crediti – anche obbligatori - per eventi formativi già 

seguiti nel seguente modo, previa apposita istanza a mezzo pec all’indirizzo 

segreteria@coabrindisi.legalmail.it:  

1) per il triennio 2017/2019 potranno essere utilizzati i crediti acquisiti sino al 31.12.2020, già 

prorogato al 31.03.2021. 

2) Per il singolo anno 2020, i crediti – anche obbligatori - saranno interamente compensabili, 

con quelli acquisiti sia nel triennio 2017-2019 che nel triennio successivo. 

3) per i singoli anni 2021 e 2022, è consentita l’imputazione reciproca fra tali anni, nonché che i 

crediti – anche obbligatori - acquisiti in eccesso rispetto ai 5 obbligatori per il 2020, anche se 

conseguiti in modalità FAD, possono essere imputati agli anni formativi successivi.  

In ogni caso, per i soli singoli anni 2020, 2021, 2022, come precedente deliberato, tutti i crediti 

eventualmente mancanti potranno essere acquisiti sino al 28.06.2023. Si comunichi a tutti gli 
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iscritti tramite newsletter. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente 

esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

5. Comunicazione del 10.5.2023 dell’Avv. omissis, per nome e nell’interesse dell’Avv. 

omissis. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Faggiano): 

Per mero errore materiale è stato indicato come relatrice Avv. Daniela Faggiano, ma la 

Consigliera Relatrice è l’Avv. Giuseppina Santomanco, la quale riferisce che il Consiglio 

dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi con pec in data 22.09.2021, per cui risultava “indirizzo 

non valido” e poi con raccomandata A/R, per cui veniva comunicata compiuta giacenza ha 

deliberato di procedere con la convocazione dell’Avv. omissis, ancora inadempiente per il 

mancato invio del modello 5 per gli anni di riferimento 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016, 

2017 e 2018, anche a seguito della comunicazione ai sensi dell’art. 9 L. 141/1992 e art. 9 del 

Regolamento Unico della Previdenza Forense. 

In data 15.03.2022 l’Avvocato veniva convocato con pec per il procedimento di sospensione 

amministrativa per il mancato inoltro del Modello 5 alla Cassa Forense, per l’adunanza del 

29.03.2022, ma l’indirizzo pec risultava non valido. Pertanto, si procedeva a convocare a 

mezzo di raccomandata A/R, che risultava in “inizio giacenza”. 

Durante l’adunanza del 29.03.2022 il Consiglio, stante l’assenza dell’Avvocato, deliberava di 

rinviare l’esame della posizione ad altra adunanza e, pertanto, l’Avv. omissis veniva convocato 

con raccomandata con avviso di ricevimento per il procedimento di sospensione amministrativa 

per il mancato inoltro del Modello 5 alla Cassa Forense, per l’adunanza del 03.05.2022, ma la 

raccomandata risultava in “inizio giacenza”. 

Pertanto, l’Avv. omissis veniva riconvocato mediante raccomandata con avviso di ricevimento 

per il procedimento di sospensione amministrativa per il mancato inoltro del Modello 5 alla 

Cassa Forense, per l’adunanza del 05.07.2022, ma veniva successivamente comunicata 

“compiuta giacenza”. 

La Segreteria dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi trasmetteva una comunicazione con la 

quale si avvertiva che la Cassa aveva comunicato che l’Avvocato avrebbe ancora dovuto 

trasmettere il Mod. 5 relativo all’anno 2019 e si invitava, quindi, a regolarizzare entro trenta 

giorni dal ricevimento della comunicazione stessa. La pec inviata il 21.04.2022 risultava non 

consegnata per indirizzo non valido e, pertanto, veniva trasmessa raccomandata con avviso di 

ricevimento, per cui risultava consegnata il 22.07.2022. 
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Durante l’adunanza del 5.07.2022 il Consiglio deliberava di concedere un ultimo differimento 

alla data del 04.10.2022 al fine della ulteriore convocazione e/o trasmissione dei documenti 

attestanti la regolarizzazione della sua posizione. L’Avvocato veniva convocato tramite 

raccomandata con avviso di ricevimento, ma risultava in “compiuta giacenza”. 

L’Avv. omissis, contattato per le vie brevi dal Presidente, formulava una richiesta di rinvio per 

procedere alla regolarizzazione con la Cassa Forense ed alla successiva cancellazione 

dall’Albo. 

In data 14.10.2022 si comunicava, via mail, che il Consiglio dell’Ordine, durante l’adunanza 

dell’11.10.2022, aveva deliberato di concedere un termine per regolarizzare la posizione 

relativamente al mancato inoltro dei Modelli 5 contestati entro il 29 novembre 2022.  Tuttavia, 

non perveniva alcuna risposta. 

Durante l’adunanza del 28.02.2023, il Consiglio deliberava di riconvocare l’Avv. omissis per 

una adunanza successiva, avendo accertato l’effettiva residenza dello stesso in Fasano alla Via 

Giardinelli sn attraverso la acquisizione del relativo certificato dall’ufficio Anagrafe del 

Comune. 

Veniva, pertanto, trasmessa la comunicazione ai sensi dell’art. 9 L.  141/92 e dell’art. 9 

Regolamento Unico della Previdenza forense – segnalazioni professionisti inadempienti 

all’invio del Mod. 5 – convocazione per procedimento di sospensione amministrativa per 

l’adunanza del 4.4.2023 alle ore 15:00, mediante raccomandata con avviso di ricevimento che 

veniva regolarmente ritirata il 6.3.2023. 

In data 22.03.2023 perveniva una pec da parte dell’Avv. omissis per comunicare, per conto e 

nell’interesse dell’Avv. omissis, che questi non avrebbe potuto presenziare all’adunanza del 

04.04.23  a causa di un problema di salute. 

L’Avv. omissis precisava, altresì, che l’Avv. omissis aveva cessato l’attività nel 2019 e che 

aveva chiesto, in due occasioni, la cancellazione dall’albo degli Avvocati e dalla Cassa 

Forense. 

In data 13.04.2023 veniva inviata una raccomandata con avviso di ricevimento - ricevuta il 

20.04.2023 - per comunicare all’Avv. Omissis che il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Brindisi, durante l’adunanza del 4.4.2023, aveva deliberato di concedere un rinvio e, pertanto, 

l’Avvocato veniva convocato per l’adunanza di Martedì 9 Maggio 2023 alle ore 15:00 in merito 

al procedimento di sospensione amministrativa per il mancato inoltro dei Modelli 5 contestati e 

non ancora regolarizzati. Veniva altresì rammentato che con nota prot. 261857 del 20.10.2022 

la Cassa Forense aveva comunicato che l’Avv. omissis risultava inadempiente all’invio dei 

Modelli 5 per gli anni di riferimento 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019 e veniva 

sottolineato che non risultava mai pervenuta alcuna pec relativa alla richiesta di cancellazione.  
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In data 19 aprile 2023 la Cassa Forense segnalava nuovamente i professionisti inadempienti e 

tra questi figura ancora l’Avv. omissis per gli anni 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019. 

Durante il Consiglio del 9.5.2023 è stato deliberato di sospendere in via amministrativa 

l’Avv. omissis 

Tuttavia, in data 10.5.2023 è pervenuta una pec dall’Avv. omissis del seguente tenore: “In 

nome, per conto e nell’interesse dell’Avv. omissis, con la presente Vi comunico che l’Avv. 

omissis non è nelle condizioni fisiche di poter presenziare ad alcuna adunanza fissata da 

codesto spett.le Consiglio. Come già evidenziatoVi nella mia nota del 22 marzo 2023 l’Avv. 

omissis ha subito un infarto che sommato ad altre gravi patologie gli rendono impossibile ogni 

tipo di movimento. Preme, comunque ribadire che lo stesso ha cessato l’attività in data 

31.12.2019 e che ha chiesto, in due occasioni, la cancellazione dall’albo degli Avvocati e dalla 

Cassa Forense. Non si comprende come tali richieste non risultino agli atti atteso il deposito 

cartaceo dell’istanza di cancellazione dall’Albo, del tesserino e della quota albo avvocati per 

l’anno 2019, così come richiesto dalla segreteria dell’Ordine (vd all.) In ordine all’invio dei 

Modelli 5 l’Avv. Omissis sta provvedendo a far pervenire alla Cassa Forense i relativi modelli 

per agli anni di riferimento 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019. Per ogni altra 

comunicazione riguardante l’Avv. Omissis  si prega di indirizzarla al seguente indirizzo pec: 

omissisomissis@pec.it.”. 

Ha chiesto espressamente di scrivere sempre all’indirizzo pec avvocatomalerba@pec.it. 

Ha allegato: 1) certificato di cessazione attività comunicato alla Cassa Forense ed al Consiglio 

dell’Ordine degli Avvocati, con relative ricevute pec; 2) copia E- mail inviata dalla segretaria 

dell’Ordine in data 3/3/2020; 3) copia bonifico tassa d’iscrizione ordine Avvocati 2019; 4) 

domanda di cancellazione alla Cassa Forense con relative ricevute pec. Non risulta tuttavia 

allegata alcuna domanda di cancellazione sottoscritta dall’istante. 

La Consigliera relatrice fa presente che pur non essendo stata rinvenuta agli atti alcuna istanza 

di cancellazione, la mancanza del requisito del possesso della partita iva costituisce ai sensi del 

Decreto Ministeriale n. 47 del 2016 e dell’art. 21 L. P. motivo di cancellazione dell’Iscritto 

dall’Albo. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

di avviare nei confronti dell’Avv. omissis la procedura di cancellazione d’ufficio ex art 17 L. 

247/2012, inviando tutte le comunicazioni sia all’indirizzo omissis@pec.it che all’indirizzo 

anagrafico. Manda alla segreteria per le comunicazioni. Il presente punto viene letto, approvato 

e reso immediatamente esecutivo. 

mailto:omissis@pec.it
mailto:avvocatomalerba@pec.it
https://www.altalex.com/documents/news/2015/02/05/avvocati-il-regolamento-sull-esercizio-continuativo-della-professione
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*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

6. Valutazione della delibera dell’11.01.2022 – Avvocati che richiedono i turni dei 

difensori di ufficio. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Gianvito Lillo): 

Il Consigliere relatore riferisce che in data 11.01.2022 il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati 

aveva deliberato di procedere alla pubblicazione della turnistica dei difensori di ufficio in 

un’apposita sezione del sito dell’Ordine, ma in data 8.2.2022 il Consiglio, a rettifica e 

precisazione della delibera precedentemente assunta, aveva deliberato di procedere alla 

pubblicazione dei turni dei difensori di ufficio mediante deposito in Segreteria della turnistica, 

da rendere visibile agli Avvocati interessati. Alla luce delle reiterate richieste telefoniche da 

parte di Avvocati al fine di conoscere il nominativo dei difensori d’ufficio in turno, gravando le 

dipendenti di questo Ordine di una attività non dovuta, ma soprattutto per evitare la violazione 

della privacy dei difensori nominati dei quali viene riferito il nome e la turnazione si suggerisce 

di deliberare di non consentire più la comunicazione dei difensori d’ufficio ad eventuali 

Avvocati richiedenti.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

Di escludere la comunicazione telefonica dei difensori d’ufficio ad eventuali Avvocati 

richiedenti. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

7. Approvazione delle proposte per la tavola rotonda del curatore speciale. Discussione e 

determinazioni (Relatrice Avv. Miranda Fiore): 

Stante l’assenza della Consigliera relatrice, il presente punto all’odg va rinviato ad altra adunanza. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

Di rinviare ad altra adunanza la discussione del presente punto. 
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*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

8. Stipula di protocollo aperto alla partecipazione dei soggetti potenzialmente portatori di 

una informazione qualificata sullo stato di insolvenza, sulla base dei documenti forniti 

dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Brindisi. Discussione e 

determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Faggiano): 

La Presidente riferisce che sarebbe opportuno nominare una Commissione di esperti con 

componenti sia interni che esterni al Consiglio, anche unitamente al Consiglio dell’Ordine dei 

Commercialisti di Brindisi. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

Di rinviare ad altra adunanza la discussione del presente punto. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

9. Integrazione transazioni in materia di controversie di lavoro. Discussione e 

determinazione (Relatrice Avv. Daniela Faggiano): 

La Presidente riferisce che si rende necessario, su consiglio dell’Avv. Caracuta, inserire l’importo di 

€ 1000,oo per ciascuna delle transazioni con gli ex somministrati a titolo di novazione ed il residuo 

importo a titolo di risarcimento danni, come peraltro emerso nel corso dell’Assemblea del 

19.05.2023. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

Di inserire l’importo di € 1000,oo per ciascuna delle transazioni con gli ex somministrati a titolo 

di novazione ed il residuo importo a titolo di risarcimento danni, come peraltro emerso nel corso 

dell’Assemblea del 19.05.2023, autorizzando espressamente la Presidente Avv. Daniela 

Faggiano alla sottoscrizione delle transazioni come innanzi precisate, senza ulteriore necessità 

di delibera. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

* * * 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 
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10. Smaltimento casse acustiche, inventario anno 2012 n. 344 cat. III, in quanto non 

funzionanti. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Faggiano): 

La Presidente riferisce che si rende necessario lo smaltimento delle casse acustiche, inventario anno 

2012 n. 344, cat. III, in quanto non funzionanti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• Verificata la non più funzionalità di detto bene 

 

DELIBERA 

di smaltire i suddetti beni strumentali, decurtarne il valore dal patrimonio mobiliare e predisporne lo 

smaltimento, comunicandolo al responsabile dell’inventario Eliconarte ai fini dell’aggiornamento. 

Si comunichi.  

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

11. Rettifica mail massiva sul massimale polizza. Discussione e determinazioni. (Relatore 

Avv. Fabrizio Anglani): 

Il Consigliere relatore riferisce la necessità della rettifica della mail massiva del 4 

maggio 2023 in ordine alla polizza dei mediatori. Considerato che l’attuale 

Regolamento dell’ODM prevede all’art.19 denominato “Responsabilità 

dell’organismo e del mediatore” prevede una polizza per l’organismo di un milione 

di euro, nella predetta email massiva per mero errore materiale è stato indicato tale 

dato come massimale di polizza per i mediatori. Pertanto si rende opportuno 

procedere ad una rettifica inviando una nuova mail massiva del seguente tenore:  

“Per mero refuso a parziale correzione del contenuto dell’email massiva inviata in data 4 

maggio 2023, si invitano tutti gli avvocati iscritti nell’elenco dei mediatori a verificare se 

la propria polizza assicurativa obbligatoria sia estesa anche all’attività da mediatore.  

In mancanza, si invitano i medesimi avvocati ad integrare la copertura della propria polizza 

entro il 30 giugno 2023 e a comunicare, entro tale data, gli estremi all’OdM a mezzo pec 

all’indirizzo: mediazione@coabrindisi.legalmail.it” 

DELIBERA 

di inviare una nuova mail massiva del seguente tenore: “Per mero refuso a parziale 

correzione del contenuto dell’email massiva inviata in data 4 maggio 2023, si invitano tutti 

mailto:mediazione@coabrindisi.legalmail.it
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gli avvocati iscritti nell’elenco dei mediatori a verificare se la propria polizza assicurativa 

obbligatoria sia estesa anche all’attività di mediatore.  

In mancanza, si invitano i medesimi avvocati ad integrare la copertura della propria polizza 

per la copertura del rischio da attività di mediatore entro il 30 giugno 2023 e a comunicare, 

entro tale data, gli estremi all’OdM a mezzo pec all’indirizzo: 

mediazione@coabrindisi.legalmail.it”. Il presente punto viene letto, approvato e reso 

immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

Alle ore 18,oo esce dalla sala del Consiglio il Consigliere Caforio. 

12. Aggiornamento del Regolamento dei pareri di congruità a seguito dell’entrata in vigore 

della Legge 49/2023. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Carlo Carrieri): 

 

Il Consigliere relatore riferisce che ai sensi della L. 49/2023 sull’equo compenso - che riguarda 

le attività professionali nei confronti EE.PP, Banche ed Assicurazioni - è stata prevista una 

maggiore tutela dell’Avvocato, con la previsione che il parere di congruità emesso dal Consiglio 

abbia efficacia di titolo esecutivo. Si suggerisce di procedere alla modifica del Regolamento per 

i pareri di congruità per adeguarlo all’art. 7 della detta normativa, demandando la Commissione 

a tale incombente. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

di delegare la Commissione “Pareri di congruità” ad adeguare il regolamento relativo e 

conseguentemente gli emettendi pareri alla normativa in vigore (L.49/23). Il presente 

punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

13. Valutazione delle cancellazioni di ufficio. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Daniela Passaro):  

• Avv. omissis 

La Consigliera relatrice riferisce che l’Avv. omissis è stato sospeso in via amministrativa per 

il mancato inoltro dei Modelli 5 a tempo indeterminato, in data 11.10.2022, comunicata 

mailto:mediazione@coabrindisi.legalmail.it
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all’Avvocato mediante raccomandata con avviso di ricevimento, la cui notifica si è 

perfezionata per compiuta giacenza in data 21.11.2022.  

Detta sospensione è stata comunicata alle Autorità Giudiziarie del Distretto della Corte 

d’Appello di Lecce e ai Consigli degli Ordini degli Avvocati di Italia  in data 29.11.2022.  

Si rappresenta che l’Avv. omissis era già sospeso in via amministrativa dal 12.12.2017 e che 

l’ultima quota corrisposta risale al 2008.  

Con l’ultima comunicazione della Cassa Forense del 20.10.2022 si apprende che l’Avvocato 

risulta ancora inadempiente all’inoltro dei Modelli 5 per gli anni 1999, 2000, 2001, 2002, 

2003, 2006, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018. 

In data 11.10.2022 il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi ha deliberato di 

sospendere e avviare procedimento di cancellazione. 

Il Consiglio ha deliberato di acquisire il certificato storico di residenza presso il Comune di 

San Pietro Vernotico e in data 9.5.2023 lo stesso è stato richiesto tramite lo SPID dell’Avv. 

Daniela Passaro tramite il sito internet del Comune di Rimini che si aggancia all’Anagrafe 

Nazionale della Popolazione Residente. E’ emerso che l’Avv. omissis risulta iscritto 

all’indirizzo Via omissis del Comune di omissis. 

E’ stato altresì richiesto per mail all’indirizzo pec del Comune di omissis. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

Di rinviare il presente punto ad altra adunanza.  

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

14. Comunicazione definitività dec. N. 91/22 per decorso dei termini di impugnazione proc 

n. 158/19 B R.G. – Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco): 

La Consigliera Segretaria riferisce che il 04.05.2023 è pervenuta via pec dal CDD Lecce la 

comunicazione di definitività della dec. N. 91/22 per decorso dei termini di impugnazione 

proc n. 158/19 B R.G. – Avv. omissis, con cui è stata inflitta la sanzione disciplinare 

dell’avvertimento.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 
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DELIBERA 

Di prendere atto.  

*** 

Si passa quindi alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

15. Comunicazione passaggio in giudicato per mancata impugnazione proc n. 076/17 B 

decisione n. 73/22 – Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco). 

La Consigliera segretaria riferisce che il 17.05.2023 è pervenuta via pec dal CDD Lecce la 

comunicazione di passaggio in giudicato per mancata impugnazione proc n. 076/17 B decisione n. 

73/22 – Avv. omissis. 

 Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di prendere atto. 

Si passa quindi alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

*** 

16. Avviso di scadenza 04/2023 – Fondazione Avvocatura Pr. Brindisi – Allianz e Polizza 

Responsabilità Civile – Rischi diversi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Miranda Fiore). 

Il Consigliere relatore riferisce che è pervenuta richiesta di rinnovo della polizza di responsabilità 

civile da parte della Allianz in scadenza ad aprile 2023. 

In seguito a tale richiesta si è proceduto a contattare l’agenzia di riferimento per porre all’attenzione 

del Consiglio le condizioni contrattuali esistenti e procedere al pagamento dell’importo di 

riferimento è pari ad euro 500,00 annui. 

In data 18.05.2023 è stato richiesto se in merito alla polizza il punto 3 “esclusioni” – lettera q – 

opera per danni derivanti da proprietà di fabbricati diversi da quelli ove si svolge l’attività 

assicurata.  

Il sig. Fabio Minieri di Allianz ha confermato l’esclusione di cui alla lettera “Q” del punto 3 ed ha 

specificato che relativamente ai corsi, a pagina 20 della polizza, ad integrazione di quanto già 

evidenziato nelle condizioni generali di assicurazione, ha specificato che se la Fondazione 

organizza un corso presso altre sedi la polizza opera. 
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Dopo ampia discussione all’unanimità dei presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di approvare la polizza, dando mandato alla Tesoriera di provvedere al pagamento del relativo 

premio. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

Alle ore 18 esce dalla Sala del Consiglio l’Avv. Fabrizio Anglani. 

*** 

17. Richiesta dell’Avv. omissis di visionare e/o di estrarre copia della domanda di 

ammissione al patrocinio a spese dello Stato del sig. omissis. Discussione e 

determinazioni. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

 

Il Consigliere relatore riferisce che è pervenuta dall’Avv. omissis una richiesta di essere 

autorizzato a visionare, consultare, estrarre copia della domanda di gratuito patrocinio prodotta 

da omissis e relativi allegati.  

Dopo ampia discussione all’unanimità dei presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di rinviare il presente punto dell’odg ad altra adunanza per assenza del relatore. 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno 

*** 

18. ISTANZA DI PRATICA CONGIUNTA. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco): 

• Dott. Paolo Giordano, nato a Brindisi il 29.06.1998 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dal Dott. Paolo Giordano, già iscritto nel 

Registro dei praticanti dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi presso lo Studio dell’Avv. Giordano 

Giuseppe, tendente ad ottenere l’autorizzazione a svolgere la pratica contemporanea e congiunta ex 

art. 41, comma 8, L. 247/2012 con l’Avv. Francesco Silvestre. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, come da dichiarazione dagli stessi 

espressa nella chat della piattaforma utilizzata, 

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dal richiedente  
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• vista la dichiarazione dell’Avv. Francesco Silvestre relativa alla sua disponibilità a far 

svolgere al Dott. Paolo Giordano la pratica forense presso il suo Studio;  

• udita la relazione del Consigliere Segretario; 

• considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti (Art.17 e 41 L. 247/2012) 

DELIBERA 

di autorizzare il Dott. Paolo Giordano a svolgere la pratica forense contemporanea e congiunta presso 

gli Avv.ti  Giordano Giuseppe e Francesco Silvestre. Si comunichi. 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

*** 

19. RICHIESTA AUTORIZZAZIONE A NOTIFICARE ATTI IN PROPRIO EX L. 

53/1994. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco): 

• Avv. Renna Sonia, nata a San Pietro Vernotico il 21.09.1970 

La Consigliera Segretaria dà lettura dell’istanza depositata in data 26.01.2022 con cui l’Avv. Renna, 

chiede di essere autorizzato a notificare in proprio ex L. 53 del 21.01.1994 e successive modificazioni 

ed integrazioni.  

Avendo il richiedente dichiarato di non essere sottoposto a procedimento disciplinare e di non aver 

riportato sanzione disciplinare della sospensione dall’esercizio professionale o altra più grave 

sanzione, non dovrebbero sussistere ostacoli all’autorizzazione richiesta.  

A seguito di contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti e che sia stata mai comminata la sanzione disciplinare della sospensione 

dall'esercizio professionale o altra più grave sanzione. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, come da dichiarazione dagli stessi 

espressa nella chat della piattaforma utilizzata,  

il Consiglio 

• letto l’art. 7 della L. 53/1994; 

DELIBERA 

di autorizzare l’Avv. Renna Sonia a notificare in proprio ex L. 53 del 21.01.1994 e successive 

modificazioni ed integrazioni. 
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Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

*** 

20. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. Discussione 

e determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio): 

• 2023/5 – omissis – Avv. Di Mauro Irene 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere la suddetta istanza. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

21. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. Discussione 

e determinazioni (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera): 

• 2023/367 omissis – Avv. Nacci Vincenzo 

• 2023/411 – omissis – Avv. Losavio Sergio 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere le suddette istanze. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

22. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE INAMMISSIBILI. Discussione e 

determinazioni (Relatrice Avv. Daniela Passaro): 

• 2022/1068 – omissis – Avv. Sanasi Antonio 
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Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di dichiarare inammissibile la suddetta istanza. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso.  

• 2023/254 – omissis – Avv. Gagliani Bartolo 

• 2023/255 – omissis – Avv. Gagliani Bartolo 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

                               DELIBERA 

Di rinviare la discussione delle presenti posizioni ad altra adunanza. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

23. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE INAMMISSIBILI. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio): 

• 2022/383 omissis – Avv. D’Amuri Daniela 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di dichiarare inammissibile la suddetta istanza, per superamento della soglia di reddito. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 
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24. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZA RESPINTE. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio): 

• 2023/203 – omissis – Avv. Bianchi Stefania 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di rinviare il presente punto. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa alla discussione del successivo punto all’ordine del giorno. 

Alle ore 18,40 si allontanano dalla sala del Consiglio gli Avv.ti Lillo, Minerva, Spina, Cervellera ed 

Attanasi, pertanto per mancanza della maggioranza l’adunanza viene sciolta.  

La Consigliera Segretaria                                                                              La Presidente 

 (Avv. Giuseppina Santomanco)                                                      (Avv. Daniela Faggiano) 

 


